



Regierungsratsbeschluss vom 15. Dezember 2015

Tierheimneubau; Anpassung des Vertrags betreffend Ausrichtung einer Finanzhilfe in Form einer Garantie

P141518

1. Der Regierungsrat genehmigt den Vertrag zwischen dem Kanton Basel-Stadt, vertreten durch das Gesundheitsdepartement, und dem Tierschutz beider Basel betreffend Ausrichtung einer Finanzhilfe in Form einer Garantie im Umfang von max. Fr. 200'000 p.a. für die Beitragsdauer von zehn Jahren ab Baubeginn.

Begründung

Der Tierschutz beider Basel hat an seiner ausserordentlichen Generalversammlung vom 23. September 2015 beschlossen, dass das geplante Tierheim nach Fertigstellung des Neubaus in eine Stiftung überführt wird. Dies machte eine marginale Anpassung des Vertrags betreffend Ausrichtung einer Finanzhilfe in Form einer Garantie zwischen dem Kanton und dem Tierschutz beider Basel notwendig.

